

SIGMARINGER WÄHLEN NEUEN BÜRGERMEISTER



Daniel Rapp wurde am gestrigen Sonntag zum neuen Bürgermeister von Sigmaringen gewählt. Vom Rathausbalkon bedankte sich Rapp bei den Wählerinnen und Wählern für das Vertrauen und versprach seinen vollen Einsatz zum Wohle der Stadt. Mit 94,5 Prozent der gültigen Stimmen kann Rapp auf ein sicheres Polster der Zustimmung bauen. Die Wahlbeteiligung blieb mit 32,3 Prozent hinter den 45,9 Prozent bei der Wahl im Jahr 2000

deutlich zurück. Rapps Gegenkandidat Joseph Heinrich Philipczik kam auf nur drei Prozent der Stimmen. Zu Rapps ersten Gratulanten gehörten der Landtagsabgeordnete und CDU-Fraktionsvorsitzende im Sigmaringer Stadtrat, Ernst Behringer, Landrat Dirk Gaerte und Landes-Umweltministerin Tanja Gönner. Mehr über die Wahl in Sigmaringen gibt's morgen im SÜDKURIER.

KF/BILD: FAHLBUSCH